



aus dem schulleben junger männer, aus der freude und dem spielerischen erleben mit dem lederball, fanden sich, lange zeit vor der letzten jahrhundertwende, die ersten fussballgemeinschaften.

so entstanden auch vor mehr als sechs jahrzehnten die ersten reinen fussballvereine in deutschland, zumeist von schülern gebildet.

trotz grosser, heute kaum noch vorstellbarer widerstände aus erzieher- und elternkreisen haben diese pioniere in freiwilliger, von sportlichen ideen getragener arbeit die heutige millionenbewegung des fussballsportes begründet.

stärkung der körperlichen und geistigen kräfte im menschen, pflege der kameradschaft und freundschaft und somit beste erziehung der deutschen jugend waren zweck und ziel dieses strebens.

auch ihr verein

FC Bayern Hof 1910

steht in der reihe dieser verdienten pioniere des fussballsportes.

der deutsche fussball-bund überreicht ihnen als äusseres zeichen seiner anerkennung und wertschätzung eine plakette zum dank für die arbeit ihres vereines und seiner in vielen jahrzehnten ehrenamtlich wirkenden männer.

mögen auch für die zukunft treue und liebe zu unserem schönen fussballsport die arbeit ihres vereines beseelen und reiche erfolge bringen.

möge weiterhin der geist ihrer verdienten männer die stolze tradition erhalten, die für die arbeit an der jugend unseres volkes so schöne vorbilder schuf.

Frankfurt/Main, im Juni 1960

DEUTSCHER FUSSBALL-BUND

*Lew Meiners*

VORSITZENDER